

OVACIONES

JUEVES 18 DE ABRIL DE 2019 | NUMERO 25176 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Revela INEGI encuesta de marzo

Se siente inseguro el 74.6%

Sube 0.9 por ciento respecto a diciembre y baja 0.4 por ciento a marzo de 2018

POR AIDA RAMIREZ MARIN

En marzo pasado, 74.6 por ciento de la población de 18 años y más consideró que vivir en su ciudad es inseguro, según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), que dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Si bien este porcentaje no representa un cambio significativo en la estadística respecto a diciembre de 2018, ya que es apenas 0.9 por ciento más alto, el INEGI observó que sí es estadísticamente menor al de 76.8 por ciento registrado en igual mes de 2018, y que sigue siendo el pico más alto que se ha registrado desde que se empezó a hacer este levantamiento en septiembre de 2013.

Los resultados del vigésimo tercer levantamiento de la ENSU, reveló que la percepción de inseguridad por parte de las mujeres continúa en aumento, con 79.6 por ciento, mientras que para los hombres fue de 68.3 por ciento.

Mientras que en los próximos 12 meses, 32.8 por ciento de la población de 18 años y más, residente de las ciudades, manifestó que la delincuencia en su ciudad seguirá igual.

No obstante, se observó que 22.2 por ciento de la población refiere que la situación empeorará en los próximos 12 meses, esto es, 14.1 puntos porcentuales menos respecto a marzo de 2018 y 3.2 puntos menos frente a diciembre de 2018.

Ver página 2



ROBA BEBE Ayer se reveló un video de la mujer que habría robado a la pequeña afuera del Hospital General. Ver página 6

Matan a exsecretario del exjefe del EMP

POR URBANO BARRERA

Sergio Hernández Vega, ex secretario particular de quien fuera Jefe del Estado Mayor Presidencial (EMP), Roberto Miranda, fue ejecutado ayer dentro de su domicilio en el Estado de México.

Los hechos ocurrieron a las

04:45 horas en su residencia ubicada en el fraccionamiento Condado de Sayavedra, en Atizapán, Estado de México.

El cuerpo del hombre de 49 años de edad exhibía rastros de tortura y de que habría sido interrogado por sus victimarios.

Ver página 6

Emite EU alerta por secuestro

WASHINGTON, EU.- Estados Unidos elevó el nivel de riesgo en México para sus ciudadanos y turistas por secuestros y toma de rehenes.

Ver página 2

FINANCIARON CAMPAÑA



Alan García. Presionado por las acusaciones.

Se suicida Alan García por caso Odebrecht

LIMA Perú.- El expresidente de Perú, Alan García, se suicidó hoy luego que la Policía Nacional llegó hasta su domicilio para ejecutar una orden de detención preliminar en el marco de la investigación por corrupción en el caso de la empresa brasileña Odebrecht.

Radio Programas de Perú informó que en las afueras del hospital "José Casimiro Ulloa", donde el exjefe de Estado fue llevado tras dispararse en la cabeza, Ricardo Pinedo, secretario del exmandatario y el excongresista Omar Quezada junto a otros militantes del Partido Aprista informaron del fallecimiento de García, quien gobernó Perú de 1985 a 1990 y de 2006 a 2011.

"Debemos decir que el presidente García ha dejado de existir hace algunos minutos. Para nosotros los apristas, que somos su familia, es un acto de dignidad y de honor frente a una persecución fascista", dijo el congresista Mauricio Mulder.

Ver página 7

Justicia, antes que ley: AMLO

POR URBANO BARRERA

Si hay que optar entre la ley y la justicia se debe decidir en favor de la justicia, pues está por encima de todo, recomendó ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador, al señalar que no castigará o hará descuentos a maestros faltistas.

En su conferencia mañanera de Palacio Nacional comentó que "la ley es para los hombres y las mujeres, y no los hombres y las mujeres para la ley".

Aseguró que "la justicia está por encima de todo. Si hay que optar entre la ley y la justicia, no lo piensen mucho, decidan en favor de la justicia".

Tal posición la manifestó al ser cuestionado sobre si aplicará descuentos a los maestros faltistas en todo el país.

Respondió que no habrá represalias y por el contrario ha liberado a 10 maestros y a 26 dirigentes sociales.

El presidente argumentó que quiere una buena relación con el magisterio y es que fueron muy dañados, ahora en este gobierno se los revalorará, garantizó.

Para López Obrador, el memorándum en el que ordena a su gabinete suspender la aplicación de la legislación en materia educativa, no es ilegal, es sólo con fines internos y para enviar un mensaje de certeza de que se abrogará la reforma educativa.

Ver página 3



Andrés Manuel López Obrador y Jesús Ramírez.

Recorte de 50% a publicidad: 4 mil 711 mdp y sin convenios

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador presentó ayer su Política de Comunicación Social y estableció que en ella no ejercerá más del 0.1 por ciento del Presupuesto de Egresos de la Federación aprobado por el Poder Legislativo.

Confirmó que se reduce el gasto de publicidad al 50 por ciento con relación al gobierno anterior, prohíbe concentrar más de 25 por ciento del presupuesto en una sola empresa

y se obliga a utilizar y optimizar el cien por ciento de los tiempos oficiales, así como promover valores y respeto a los derechos humanos y evitar la discriminación. Primero, los ciudadanos "ellos son los que mandan", afirmó.

El gasto será de 4 mil 711 millones de pesos, aunque la ley autoriza ampliación hasta 5 mil 800.

Se terminan los contratos anuales y se asignará el gasto por campañas y se depurará el padrón de medios, de acuerdo a su penetración y función social.

Continúa en la página 3

EXIGEN FIN DE LA HUELGA



Estudiantes de la UAM critican la intransigencia del sindicato. Ya son 76 días de huelga, la peor en la historia de la universidad. Ver página 2

Y ahora ve Fitch desaceleración

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Aunado a la situación internacional, la calificadora Fitch Ratings consideró que la economía de México experimentará una desaceleración moderada este año como consecuencia de las señales mixtas sobre política económica que ha emitido el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

En su informe Visión general del crédito soberano de América Latina observó que nuestro país, la actual administración, envió señales mixtas sobre políticas económicas, pues ejemplificó que el presupuesto de 2019 y las declaraciones recientes de política fiscal mantienen excedentes primarios e indican una continuación del marco fiscal existente.

Ver página 4

VENTANA

¿Y aquí cuándo se conocerá todo el caso Odebrecht?

- EN LA GDMX** Regularizan pago de pensión a adultos mayores. [Página 8](#)
- REVELA ANALISIS** Ronda evasión fiscal 75 mil mdp y médicos encabezan. [Página 4](#)
- ORGULLOSAS** Presumen su oro mexicanas en la Olimpiada de Mate. [Página 5](#)

OPINION

DIA HABIL Alberto Montoya [Página 2](#)